

Fiscalía investiga más de 5.000 casos de falsos positivos

Un informe revela que esos casos dejaron 4.475 víctimas

Son 5.137 casos de ejecuciones extrajudiciales que involucra a agentes del Estado. 2.476 de esos casos ya fueron asignados, 2.308 están activos y de acuerdo a los reportes son al menos 4.475 las víctimas que dejaron. De ese total de víctimas 4.058 son hombres, 237 mujeres y 180 están pendientes por establecer.

Las investigaciones de la Fiscalía lograron que a la fecha se emitieran 923 condenas, de estas 862 contra miembros del Ejército, 11 de la Policía, 10 de la Armada y uno del extinto DAS.

1.387 de las investigaciones están en etapa preliminar, 779 en instrucción, 50 en acusación, 67 en juicio y 77 por determinar.

<http://www.caracol.com.co/noticias/judiciales/fiscalia-investiga-mas-de-5000-casos-de-falsos-positivos/20150625/nota/2822522.aspx>